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私は40年受信料不払いです！ 2009/05/18 09:35 

  

片方の事実だけ、もう一方は無視は「ウソ」と同じ、NHK
受信料不払いの勧め 

  
  
 NHKの報道糾弾といえばこのひと。雑誌「正論」にNHKウオッチングを144回も連載している獨協大学教授で「昭和史研究所」

「NHK報道を考へる会」代表の中村粲氏。今回も積極的に集会でスピーチし、デモにも横断幕を持ちながら最後まで参加してく

れました。 
  
 集会に参加された人はご存知でしょうが、氏は集会に参加された方は特別価格で「昭和史研究所」に入会できる旨の案内チラ

シを配布してました。以下、氏に敬意を表して、集会での発言骨子と受信料不払いを呼びかけるチラシの内容を紹介しました。 
  

    
   NHKとの戦いでは文句なく第一人者の中村粲獨協大学教授です。  
  
  
 私はNHKの受信料はもう40年間も払っていません。14年前にNHKに抗議のデモをやりましたが、その同じ宮下公園で今日こ

れからデモをやるというので感無量でございます。私がNHKに要求していることはだた一つ、甲と乙、黒か白か、というときは必

ず両論併記せよ！ということだけでございます（拍手）。 
  
 今回のジャパンデビューでも、例えば台北第一中学校では日本人50人に対して台湾人は僅か2人と番組で報道しています。し

かしその柯徳三さんのお母さんは台北高等女学校という最高の名門を出ておられますが、ここでは日本人は80名、台湾人は74
0名でございます。 
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   デモ集発前のシュプレヒコールの練習です。担当は当然ですが三輪和雄氏、盛り上がりました。 
  
 あるいは当時の台湾人の判任官は100円だった、日本人は160円だったという。確かに朝鮮と台湾の日本人の判任官には6
0％の在勤加俸がついたのは事実ですが、昭和19年には現地出身者にも全部ついて全く同じになったのです。 
  
 また、「日台戦争」という言葉。あんな言葉はありません。あれは日本が台湾を併合して四ヶ月も経ってから反徒を征伐したした

だけでしょう。日韓併合して二万人が亡くなったが、韓国人ですら「韓日戦争」とは言ってませんよ。 
  
 こういうのをつまみ食いというのです。このように一方の事実だけを述べて、もう一方の事実は報道しないというNHKのスタンス

は、これは「ウソ」と同じです（そうだの声、拍手）。 
  
 伝えたことは事実だけど、もう一方の事実は伝えない。これは真実とは言いません。両論併記して国民に判断をゆだねるべき

であります。公共放送でありながらこうして洗脳し、ミスリードする。それが結局、国家の運命をミスリードすることになるのです（そ

うだ、拍手）。 
  
 従いまして、私はこうしたNHkに対して受信料を払っておりませんし、拒否しますし督促状もきません。きたら私は裁判をやりま

す、最高裁までやります。だから皆さんも安心して受信料の不払いをやって下さい。もし、督促状が来たら「中村は40年も払って

いないじゃないか」と言って下さい（会場笑い）。 
  
     
 _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
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    NHK前のデモ隊はシュプレヒコールを一段と声高らかに叫びました。 
  
（集会や会場で配布されていたチラシからご紹介します） 
  

既に NHKは「日本の報道メディア」ではありません！。 

  
*「NHK受信料」の不払いについて 
  
自動引落としを依頼している金融機関に対して、引落とし停止の依頼をする。「自分の意志で決断する。」ことを伝えて下さい。 
仮に、NHKとの契約を云々言われたら、その発言を文書にすることを要求して下さい。注：年月日、担当部署、担当者を明記させ

る。 
  
*NHKから電話が掛かってきた際の対応 
  
1) 真実を無視した偏向報道を垂れ流す放送局を支援できない。 
2) 日本国家の名誉と誇りを蔑ろにし、日本国家を誹譲中傷して貶めるNHKの報道姿勢は絶対に容認できない。 
3) NHKスペシャル・シリーズ「JAPANデビュー」は、将に「中共史観」に基づくプロパガンダ番組そのものと認識する。 
4) ここまで堕落した「売国NHK」とは一切縁を切りたい。 
5) 貴方の発言は、全て「NHK報道を考える会」に報告しておく。 
  
〒103-0023中央区日本橋本町1-3-2共同ビル301  
「NHK報道を考へる会」TEL/EAx03.5203.2226 
  

NHKの国家観、歴史観と、あなたの国家観、歴史観を共有することが出来ますか？ 

  
  
○NHK報道を考へる会  
○昭和史研究所  
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タグ： 中村粲  NHK報道を考へる会  昭和史研究所  受信料不払い  NHKSP  JAPANデビュー   

           
18日付け産経新聞13面に「NHKの大罪」という全面意見広告が掲載されました。本日は東日本版、明日は西日本版ということ

です。産経さん、NHK抗議デモの記事書いて下さいよ、お願いします。（上半分の細かい文字はチャンネル桜二千人委員会の

名簿です）  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(21) 

コメント(21) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/05/18 09:43Commented by dai-nippon さん 

同日、名古屋でも開催されました。 

 
★<活動報告>５．１６ NHK反日偏向報道抗議デモ in 名古屋 
http://soumoukukki.at.webry.info/200905/article_6.html 
 

 

2009/05/18 09:43Commented by dai-nippon さん 

 
 
■河村たかし名古屋市長に抗議のメールを ! ■ 
 
★阻止しよう !★名古屋市の総務局総務課がサヨク護憲派の偏った思想の講演を開催 ! 
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今月の名古屋市広報誌「広報なごや」の９面に下記の様な行事予定が掲載されている。 

http://www.city.nagoya.jp/_res/usr/29428/KOU09M05G.p1.pdf 
「■憲法週間記念行事 
５／３０（土）午後1:00～4:00中区役所ホール（中区栄四丁目1-8）。ジャーナリスト鳥越

俊太郎さんとTBSアナウンサー竹内香苗さんの対談「報道と司法～鳥越俊太郎が今伝え

たいこと」やパネルディスカッションなど。当日先着５００人。無料 
問合:総務局総務課 972-2102」 
 
なんと、行政機関で有る市役所の総務局総務課が主催してサヨク護憲派のこの様な行事

を開催するというのだ。 
これは明らかに公的機関による洗脳工作である ! 
 
名古屋市長に抗議のメールを ! 
 
抗議の送り先等、詳細は 

http://soumoukukki.at.webry.info/200905/article_7.html 
を御覧下さい。  

2009/05/18 10:30

Commented by 花うさぎ さん 

To dai-nipponさん おはようございます。 
 
>なんと、行政機関で有る市役所の総務局総務課が主催してサヨク護憲派の

この様な行事を開催するというのだ。 
>これは明らかに公的機関による洗脳工作である ! 
 
中央区でも左翼に会場を課すことが問題になってますが、こちらは主催ですか？。これは

酷いな～。早速抗議のメールを送ります。  

 

2009/05/18 10:46

Commented by さんごママ さん 

私も30年以上不払いです。 
以下ご参照下さい 

http://3515.iza.ne.jp/blog/entry/684172/  
 

2009/05/18 10:56Commented by さんごママ さん 

追伸 
「支那放送協会」 

http://3515.iza.ne.jp/blog/entry/684172/allcmt/  
 

2009/05/18 11:08Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんにちは。 
 
>「支那放送協会」 
 
拝見しました。ご立派ですね～。ご指摘の通りNHKは出来るだけ日の丸・君が代を流さな

いようにしているのは周知の事実です。 

 
こういう世帯が増えてくれるとNHKも考えるでしょう(^^)。  

 

2009/05/18 15:13Commented by kinton さん 

こんにちは。 
いつも拝見させて頂いております。 
今までマスコミの報道に対して疑問も感ぜずみてましたが、 
昨年の１１月の田母神空幕長の論文問題で「なぜ？」って疑問を持ちました 
どんな危険な論文なのか？国会の承認喚問でどんな発言をなさるのか 
ぜひ（ナマ）の声を聞いて見たいと思っていましたが、放映されませんでした。 
「皆様のＮＨＫ」も役にたちませんでした。怒り心頭です 

 

2009/05/18 15:14Commented by tropicasso さん 

花ウサギさん、こんにちは。 

 
中村教授の正論「犬HKウォッチング」は執念の執筆ですねえ。こういう方が今回のろしの

中心におられるのは何とも心強いですね。 
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犬HKのアホの会長が「問題ない」と言ったところで、渡部先生、Ch桜等を加えてサブリミ

ナルを炙りだせば、犬HKの放送法違反は明確でしょう。 
 
花ウサギさん、黒田さんと賛同いただける弁護士とご一緒に、是非とも放送法の研究をお

願いします。そして、運動を大きくしましょう！ 

 
法律で追い込めば、犬HKも謝罪・訂正放送をする義務ができるし、無視を決め込めば、

放送許可を取消、名実共に、犬HKを解体できます。放送権は東京都にあるのではない

ですか？だとすれば、石原さんが在職中が最適。 

 
左翼の犬どもは、強姦、虐待、部族抹殺等朝飯前の連中ですから、こちらも胎を括る必要

あります。 

 
頑張りましょう！  

2009/05/18 15:27Commented by tropicasso さん 

追伸です。 

 
産経新聞の１P意見広告は見事ですね。スポンサーも大した出費ですが、良くぞここまで

です。先ずは喝采。 

 
しかし、その産経が１６日の緑の行進を記事にしていないとか？ 
これ一寸おかしくありませんか？産経にも変な人がいるのですね。 

 
このところ左翼・リベラルに押されていますが、田母神閣下の論調の通り、普通の国の主

張を特亜対比で主張すれば、麻生政権支持率３０％は倍増ですよ。 

 
要は麻生総理も諸悪の根源「村山談話」と決別し、ついでに自民党内の薄らリベラルの下

等、エロ拓、二階、紅の傭兵、ついでに息子、太田誠司、子蛾を追い出せば、世論は沸騰

間違いなし。 

 
拉致家族を本当に気の毒と思っている善良な日本人の魂を揺さぶれば、ミンス党などぶ

っ飛びます。 

 
ついでに、年金記録不備の方にもこの際「想定認定・１００％支給」とやれば、小泉記録を

破れるでしょう！ 

 
要は、胎を括るかどうかです！ 

 
 
 
 

 

2009/05/18 15:43Commented by リップンチェンシン さん 

日本李登輝友の会のメルマガより１６日の台湾版デモの様子が簡単に 
紹介されています。皆さんもぜひ購読してください。 

 
http://www.melma.com/backnumber_100557_4481333/ 
 
おじいちゃん、あばあちゃん、ありがとうございました。  

 

2009/05/18 16:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>サブリミナルを炙りだせば、犬HKの放送法違反は明確でしょう。 
 
これは明らかに放送法違反ですので、国会の場で議員が総務大臣に正せばかなりのとこ

ろまで追いつめられると思います。 

 
ただし今日の全面広告でも国会議員で名を連ねているのは赤池誠章、稲田朋美、高島

修一、中山成彬、西村慎吾、馬渡龍治の六人だけですので、時間がなかったのか、NHK
を恐れているのか、残念ながら少ないです。 
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>法律で追い込めば、犬HKも謝罪・訂正放送をする義務ができるし、無視を決め込め

ば、放送許可を取消、名実共に、犬HKを解体できます。 
 
もうこの際は解体まで追い込まないとダメでしょう。いまだ反省、謝罪の気持ちはないよう

ですから。 

 
>頑張りましょう！ 
 
ここまできたらやるしかないでしょう。 

2009/05/18 16:07Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>産経新聞の１P意見広告は見事ですね。スポンサーも大した出費ですが、良くぞここま

でです。先ずは喝采。 

 
お金がかかってます。今回並びに今後の広告掲載のため皆様のご支援をお願いします

と、一番下に書いてあります。 

 
>しかし、その産経が１６日の緑の行進を記事にしていないとか？ 
>これ一寸おかしくありませんか？産経にも変な人がいるのですね。 
 
ちょっとどころかメチャクチャおかしいですね。編集長は一体何を考えているのでしょう

か？。せとさんのブログが考察されてます。 

 
>要は、胎を括るかどうかです！ 
 
御意！。この状態で民主党が政権取るほど日本人は劣化していないと信じたいですが。  

 

2009/05/18 16:13Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん こんにちは。 
 
>日本李登輝友の会のメルマガより１６日の台湾版デモの様子が簡単に 
>紹介されています。皆さんもぜひ購読してください。 
 
情報感謝です。いま拝見しました。皆さん、高齢なのによく行動してくれました。この絆は

大切にしないと(^^)。  

 

2009/05/18 16:21Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんにちは。 
 
＞いつも拝見させて頂いております。 

 
それはありがとうございます。 

 
>11月の田母神空幕長の論文問題で「なぜ？」って疑問を持ちました 
 
おっ、いいですね～。 

 
>放映されませんでした。 
 
あれを放映しないNHKならいらないですね。ただ、衆議院や参議院の質疑応答は基本的

にはインターネットテレビで見ることが出来ます。「衆議院テレビ」「参議院テレビ」で検索

するといけます。ただ田母神閣下の時はアクセスが集中して生では見られませんでした

が。 

 
>「皆様のＮＨＫ」も役にたちませんでした。怒り心頭です 
 
日本人から金集めて反日番組つくっているのですから論外です。日本人ならここで怒らな

いと(^^)。 
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2009/05/19 00:22Commented by しばりょう さん 

NHK受信料 払ったことありません。 
学生時代から、もう40年。払う気はありません。 
両親は 昔人間で 購読料律儀に払っていましたが、ここ数年は 

振込み用紙きても、無視しています。 
産経新聞は 大学1年から 40年購読しています。 
これ自慢です。 
偏向報道が一番問題ですが、スポーツ中継の 日本のプロ野球より、大リーグ中心で、ス

ポーツニュースでも、日本のプロ野球が最後です。これも 腹立たしいことです。 
こちら 関西ですので、明日 ＮＨＫの大罪の記事がでるのですで、ご努力に敬意を表明

します。 
民主党のトップが交代して、首相にふさわしいで、なんと、鳩山が 
10% 上ですね。国民も 複雑ですね。 
自民に不満 民主に不安と どなたが 言っていましたが、その通り。 
教育問題 対中国 朝鮮政策 憲法問題 不安がいっぱいです。 

 
 

 

2009/05/19 00:26

Commented by さんごママ さん 

今晩は 
今朝産経に申し入れしました。 
その経緯をブログに書きましたので読んで下さい。  

 

2009/05/19 00:40

Commented by すずめめだか さん 

１６日は法事の為、福岡でのデモに参加できず悔しかった。 

 
花うさぎさんの報告で東京での様子がよく分かりました。 

これだけの人が集まっている事に心強く思います。 
またこれほどの人が集まっているにもかかわらず、どこも報道しない事でマスコミは自ら

の欺瞞を晒しています。 

 
今後も更にNHK民営化を目指しあの手この手と取り組みましょう。 
 

 

2009/05/19 01:04Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>学生時代から、もう40年。払う気はありません。 
 
それは凄いですね。 

 
>これ自慢です。 
 
本当の産経ファンなんですね。 

 
>こちら 関西ですので、明日 ＮＨＫの大罪の記事がでるのですで、ご努力に敬意を表

明します。 

 
これ、広告データつくるだけでもかなりお金がかかっていると思いますよ。 

 
>自民に不満 民主に不安と どなたが 言っていましたが、その通り。 
>教育問題 対中国 朝鮮政策 憲法問題 不安がいっぱいです。 
 
もうご指摘の通りです。何とか皆で流れを変えられないかと思っているのですが。  

 

2009/05/19 01:06Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんばんは。 
 
>今朝産経に申し入れしました。 
>その経緯をブログに書きましたので読んで下さい。 
 
拝読しました。いや～頼もしくもあり嬉しいですね。コメントしましたのでご覧下さい。 
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2009/05/19 01:10Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>これだけの人が集まっている事に心強く思います。 

 
私が参加した中では文句なく最高の盛り上がりでした。 

 
>またこれほどの人が集まっているにもかかわらず、どこも報道しない事でマスコミは自ら

の欺瞞を晒しています。 

 
多分、誰かが週刊新潮の記者が来ているといっていたので、最後の期待をしてます。 

 
>今後も更にNHK民営化を目指しあの手この手と取り組みましょう。 
 
一、ＮＨＫは「ＪＡＰＡＮデビュー」において、「やらせ」取材、歪曲取材、印象操作編集によ

る偏向報道を行ったことを反省して訂正・放送を実行し、本シリーズの制作と放送を中止

せよ。 

 
一、ＮＨＫの番組制作担当者、広報担当者、経営者は、日本国民と台湾国民、全視聴者

に謝罪し、全員辞任せよ。 

 
一、放送法第32条の「ＮＨＫ視聴強制加入」を改正して自由契約を実現し、全国民のＮＨ

Ｋ受信料不払いを実現しよう。 

 
これが産経に掲載された広告のコピーですが、これは最後まで実現を目指したいです。  

 

2009/05/19 07:25

Commented by 花うさぎ さん 

・嬉しいニュース 

 
あのアネモネさんが海外遠征から帰国、実に八ヶ月ぶりに「東アジア黙示録」

が復活しました。 

 
再開第一回は「謀略電波『中共デビュー』…アジアの“三等TV局”」、NHKと支那中共、ア

サヒビールに何があったか、鋭く切り込みます。 

 
皆様、是非ご覧下さい(^^)。 
http://dogma.at.webry.info/200905/article_1.html  

 

9私は40年受信料不払いです！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1041620/


